

Patéticas visitas políticas El tío de la vara.- Las elecciones municipales están a la vuelta de la esquina, los partidos han comenzado su precampaña electoral y los candidatos salen a la calle a la búsqueda y captura de los votos de los sanluqueños. Para ello intensifican las visitas a las distintas barriadas de la localidad, nada nuevo bajo el sol; siempre la misma historia que se repite cada vez que hay una cita con las urnas. Los líderes de las distintas formaciones, que se van a presentar a los comicios, van girando visita uno tras otros por los mismos lugares, todos ellos proponen más que el anterior. Que el PP ofrece X, IU da X más dos huevos duros, como dijera el mudito de los hermanos Marx. Esta misma semana el PA se desplazaba a Puerto Duquesa e IU a la barriada de los Ángeles, voy a comentar ambos encuentros.

El PA en Puerto Duquesa

Visiono un vídeo en Sanlúcar Digital de Antonio Prats hablando en en dicha barriada, no voy a entrar en analizar las palabras del líder andalucista, sino que quiero comentar la puesta en escena del encuentro, por llamarlo de alguna manera. En primer lugar hay que destacar que la autoría del vídeo pertenece al mismo partido, es decir, que como Juan Palomo: “yo me lo guiso, yo me lo como”. Y por qué señalo este detalle, pues muy sencillo.

Los partidos políticos nos quieren tomar el pelo y nos quieren dar gato por liebre. Y digo esto porque nos anuncia que se han reunido con los vecinos, en plural, y resulta que sólo hay presente en el encuentro una señora, ni rastro de más vecinos o habitantes de la zona. Lo que demuestra el hartazgo, el cansancio, la desmoralización, la apatía y la absoluta falta de interés del personal. En resumen, que a los vecinos les importa un CARAJO lo que los políticos van por ahí prometiendo de cara a las elecciones. Es patético anunciar a bombo y platillos que el PA se ha reunido con los vecinos de Puerto Duquesa y que ha recogido de ellos sus demandas y luego podemos comprobar que es más numeroso el séquito de militantes del partido que el de los propios vecinos. En este caso contamos con Antonio Prats, y el concejal sustituto de Juan José Suárez, que hace las veces de sujeta -micrófono y, por último, de un tercer andalucista que es el encargado de grabar las imágenes. Resultado tres miembros andalucista y una supuesta representante de los vecinos, que lo mismo fue reclutada a última hora por Prats para que por lo menos se pudiera celebrar la “cacareada” visita. En una palabra: PATÉTICO

IU en la Barriada de Los Ángeles

Tres cuarto de lo mismo ocurrió en la visita de la cúpula de Izquierda Unida a la sanluqueña barriada de los Ángeles, en donde pude comprobar que sólo dos vecinos acompañaron a Terán, Fernando Cabral y Cristian Sánchez, los tres concejales de IU, en su festejada visita. El resto, unas tres personas más que se ven en las fotos y vídeo, son integrantes de la avanzadilla de dicha formación política. Entre estas tres personas a las que aludo, pude comprobar la presencia de un viejo militante de IU y líder de CCOO. En resumidas cuentas, más asistentes de la parte política que la de los vecinos, que con su incomparecencia demuestran lo mismo que los que habitan en Puerto Duquesa, su absoluto desinterés y desapego a los políticos sanluqueños. Vamos que les importa un soberano CARAJO lo que pueda prometer el señor Terán y sus “lacayetes”. De nuevo: PATÉTICO

Conclusión

Todas estas visitas y encuentros en busca desesperada del voto, no son más que puestas en

escenas y trampas a la ciudadanía en general que ven un teatro donde todo es mentira. Es algo parecido a un teatrillo de guiñol, donde los niños quedan absortos viendo unas marionetas manipuladas a través de hilos con fondos de paisajes de cartón o papel, que nos sumergen en cuentos chinos. Estos políticos nos toman por niños o por ingenuos, que nos quieren dar el timo del tocomocho o el de la estampita.